



La ciudad de Adra ha culminado este viernes un nuevo ciclo de visitas guiadas teatralizadas con éxito rotundo de participación y siguiendo todas las recomendaciones de las autoridades sanitarias. Este año, los participantes han podido conocer las figuras del ilustrador Salmerón Pellón y el músico Ortiz de Villajos, dos personajes históricos que adquirieron gran relevancia en el siglo XX.

La actividad, que se enmarca dentro de la programación cultural de verano, ha contado con una destacada respuesta por parte del público ya que en las cuatro citas celebradas se ha agotado la oferta de plazas. En esta edición, la crisis sanitaria ha obligado a tomar medidas extraordinarias para garantizar la seguridad de los participantes y desarrollar el ciclo con todas las medidas de prevención.

En este sentido, los grupos se han reducido a un máximo de 25 personas para facilitar la distancia social de seguridad y se ha cumplido con el uso obligatorio de la mascarilla por parte de todos los inscritos. De este modo, las visitas guiadas han podido desarrollarse sin incidencias y con un amplio seguimiento del público.

El Museo de Adra, como punto de partida, y el centro histórico de la ciudad, entorno principal de las visitas, se han convertido en el epicentro de la cultura y la historia desde el 24 de julio hasta el 21 de agosto. Las representaciones teatrales, unidas a un escenario singular como el Molino del Lugar, han permitido aprender sobre la vida de estos personajes con una apuesta decidida del Ayuntamiento para potenciar el patrimonio del municipio.

Adra, 24 de agosto de 2020